
坂東市定例教育委員会（令和７年３月）議事録  

 

１  招集日時   令和７年３月２４日（月）  

午前１０時３０分～午前１１時２５分  

２  招集場所  坂東市役所３階大会議室  

３  出席委員  教  育  長       倉  持  美由紀  

   教育長職務代理者   山  口  直  通  

  教育委員             石  山    巌  

             瀨  治  彦  

  野  本  奈津子  

４  欠席委員  なし  

５  委員以外の出席者   

教育部長                    張  替    勇  

学校教育課長                   丸  嶌  正  隆  

    指導課長                     間  中  芳  子  

    生涯学習課長               海老原    健  

    スポーツ振興課長             菊  池  和  則  

    図書館・資料館長                染  谷  貴  男  

    市民音楽ホール館長            寺  崎  和  子  

    企画課長                 中  村    勉  

    企画課主事                吉  岡  和  泉  

学校教育課課長補佐兼係長         古  矢  真  弓     

６  会議案件  

（１）事業報告等  

（２）議  案  

    

議案第６号   坂東市立小学校及び中学校児童生徒の就学すべき学

校の指定に関する規則の一部改正する規則につい

て     

議案第７号  坂東市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する

規則について  

議案第８号  坂東市立学校給食センターの設置及び管理等に関す

る条例施行規則の一部を改正する規則について  



議案第９号  坂東市立小中学校における学校事務の共同実施に係

る総括事務長及び事務長の任命について  

議案第１０号  坂東市立教育委員会障害者活躍推進計画について  

議案第１１号  坂東市部活指導員配置要綱の制定について  

 （３）その他  

①  令和７年坂東市議会３月定例会議  一般質問について  

②  「坂東市教育に関する大綱」の改訂について  

     

７  会議概要  

○開  会  

教育長から開会の宣言がなされた。  

 ○議  事  

（１）事業報告等  

（教育長） 今年度も最終の月を迎えました。慣れないなかで、  

 教育委員の皆様のご協力に感謝申し上げます。卒業式も厳  

 粛に取り行うことができました。中学生はそれぞれの進路に  

 進んでまいります。  

（各部課長等）  資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

  （石山委員）ベルフォーレの合同演奏会への貸し出しは、地     

元利用でとてもいいことだと思いますので、次回も働きかけ

をお願いいたします。  

  （石山委員）図書館の古い写真の収集はどうなっていますか。  

   （図書館長）資料館協議会で進めております。次回の写真展は

写真が集まり次第行う予定です。市民からも数名の方に貸し

出しの許可を得ております。  

  （石山委員）写真をデジタルで記録することはやっていないの

ですか。  

  （図書館長）やっております。  

  （山口委員）学校運営については、１３分館それぞれの活動を

しており、コミュニティスクールも順調で良かった。  

   神大実や飯島地区では、少子高齢化が進み、地域が学校を支



える必要性が高まっています。  

  （山口委員）観音開帳が１７日から始まりました。桜の季節に

行われますが、今回っておかないと次は１２年後になってし

まいます。  

    

（２）議  案  

 議案第６号   坂東市立小学校及び中学校児童生徒の就学すべき  

       学校の指定に関する規則の一部改正する規則につ  

       にいて  

  （学校教育課長）資料等に基づき報告  

【主な質疑・意見等】  

   な  し  

※議案６号について原案どおり承認  

 

 議案第７号  坂東市教育委員会事務局組織規則の一部を改正  

       する規則について  

（学校教育課長）資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

    な  し  

※議案第７号について原案どおり可決  

 

 議案第８号  坂東市立学校給食センターの設置及び管理等に  

       関する条例施行規則の一部を改正する規則につ  

       いて  

（学校教育課長）資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

    な  し  

※議案第８号について原案どおり可決  

 

 議案第９号  坂東市立小中学校における学校事務の共同実施  

       に係る総括事務長及び事務長の任命について  

（学校教育課長）資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

    な  し  



※議案第９号について原案どおり可決  

 

  議案第１０号  坂東市立教育委員会障害者活躍推進計画につ  

         いて  

（学校教育課長）資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

    な  し  

※議案第１０号について原案どおり可決  

 

  議案第１１号  坂東市部活指導員配置要綱の制定について  

 （学校教育課長）資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

    な  し  

※議案第１１号について原案どおり可決  

（３）その他  

①  令和７年坂東市議会３月定例会議  一般質問について  

（教育部長）資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

    な  し  

②  「坂東市教育に関する大綱」の改訂について  

（企画課長）資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

    な  し  

○閉  会  

教育長から閉会の宣言がなされた。  

 

  

 


